

## TEMAS DEL DÍA

Enfermera de la Medical Duarte, otra heroína caída en pandemia

Jessi Caballero, fiel a su estilo de calzado

Aseguran II Fase del puente Benito Hernández

La PCR es la prueba más sensible y específica para detectar la COVID-19

Inicio

## En defensa de Virgilio Barco

+ COLUMNISTAS

Sábado, 16 de Enero de 2021



Es una infamia acusar al presidente Barco de esa monstruosidad, cuando el principio rector de su gobierno fue precisamente el contrario: la vida y no la muerte.

Barco no necesita defenderse ni quien lo defienda. Pero ante tamaña acusación que hace un periodista después de treinta y cinco años de terminado su gobierno, y con la casi totalidad de los protagonistas de la historia fallecidos, sí merece al menos que alguien deje claro varios puntos.

Desempeñé en el gobierno de Virgilio Barco dos cargos públicos. Fui director del Plan Nacional de Rehabilitación (PNR) y fui consejero de Paz. Estuve los tres años finales en la junta de **Ecopetrol**.

No recuerdo al tal Rafi Eitan ni recuerdo reuniones a ningún título. Y si existieron, puedo garantizar que, a diferencia de las motivaciones inexplicables de la columna del periodista, jamás Virgilio Barco habría considerado una propuesta que no obedeciera a la seguridad de todos y cada uno de los ciudadanos de Colombia.

¿Que Virgilio Barco está detrás del exterminio de la Unión Patriótica? ¿No existieron entonces ni Pablo Escobar, ni Rodríguez Gacha, ni los Rodríguez Orejuela ni una serie de narcos? Delirante.

Barco estaba a favor de la paz. Resultado de una visita a Casa Verde, entonces sede de las extintas Farc antes de posesionarse Barco. Fueron López Michelsen, Cesar Gaviria, entre otros. El propósito era expresarles a las Farc el mensaje del nuevo gobierno, que estaba en favor de la paz.

Nombró, si no estoy mal, no recuerdo, 15 alcaldes de la Unión Patriótica. En ese tiempo, el presidente podía nombrar libremente, a través de los gobernadores, los alcaldes de todos los municipios. Creó el Comando Especial, a cargo de la Policía Nacional, contra el paramilitarismo.

Derogó el decreto expedido por Guillermo León Valencia que autorizaba las autodefensas. Nombró procurador a Alfonso Gómez y luego lo ternó para ser nombrado en propiedad, habiendo sido Gómez Méndez representante a la Cámara por la Unión Patriótica.

Desde las diversas posiciones que ocupé puedo dar fe de la honorabilidad de todas las instrucciones que recibimos, tanto cuando estuve en el PNR como en la Consejería de Paz y en la junta de **Ecopetrol**. Por lo que desconozco cualquier otro tema relacionado con el presunto y supuesto asesor.

Es una infamia acusar al presidente Barco de esa monstruosidad, cuando el principio rector de su gobierno fue precisamente el contrario: la vida y no la muerte. Precisamente fue eso lo que le garantizó uno de los principales logros de su gobierno, como fue la paz con el M-19.

La fuente que menciona la historia debe acudir a la Comisión de la Verdad y a la JEP, pues una acusación tan grave es inadmisibles y debe ser probada ante la deshonra que plantea a un gobierno que enfrentó quizá la peor violencia de nuestro país. ¿O acaso olvida el combate frontal a las mafias del narcotráfico, que fueron las que crearon y escalaron el paramilitarismo en esos años?

Es una pena no contar con la memoria de Guillermo Perry, o de Germán Montoya. O de Horacio Serpa Uribe y de Low Murtra. O, incluso, de Carlos Ossa y del propio Virgilio Barco, para que le exigieran al autor de esta fantástica historia probar su infamia.

[Rafael Pardo Rueda](#)

## Lo más visto

1. Enfermera de la Medical Duarte, otra heroína caída en pandemia
2. Enorgulleceré a mi mamá desde donde esté: hijo de octava víctima de incendio en Cúcuta
3. Muere de COVID-19 el padre del Representante a la Cámara Ciro Rodríguez
4. Caen presuntos Pelusos en Villa del Rosario
5. Amenazan de muerte a Francisco Vera, niño ambientalista de 11 años

COLUMNISTAS

## "De la nube más oscura sale el agua más cristalina"

Cada niño que nace en medio de esta pandemia, es la esperanza viva de que mañana estaremos mejor.

COLUMNISTAS

## Cada vez más sorpresas

La competencia de los multimillonarios cobra más protagonismo por el incremento de sus fortunas.

COLUMNISTAS

## Y regresaron los bárbaros

En esas coyunturas históricas se presentan comportamientos sociales que surgen de las entrañas populares, con o sin la presencia o acompañamiento de agentes catalizadores externos.



Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

[Ver más](#)


Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.

[Ver más](#)


Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias

[Ver más](#)
ESPECIALES | [Ó.com.co](#)

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

[Ver más](#)
CLASIFICADOS **la opinión**

En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades

[Ver más](#)
